

## Knusper, Knusper, Knäuschen fertig sind die Häuschen!

21.11.2017 | OV Prasdorf

Großer Trubel herrschte am 21.11. im Dörpshuus. Es war wieder Bastelzeit für Knusperhäuser. Die vorhandenen Tische reichten gerade aus, damit jeder einen Platz hatte.

Häuschen, Zuckerguss und jede Menge Naschis bildeten ein buntes Bild. Mit großen Eifer waren die kleinen Zuckerbäcker am werkeln und die Mütter ebenfalls. Gummibärchen, Schokotaler, Smarties, Himbeeren und Brombeeren wanderten abwechselnd auf die Bauwerke und in die Mäuler der Künstler. Nach 1 1/2 Stunden stand eine bunte Parade von Häusern auf den Tischen.



Wir hoffen, dass alle ihre Häuschen heil nach Hause gebracht haben und wünschen eine schöne Adventszeit und Frohe Weihnachten. Wir freuen uns aufs nächste Jahr.

<http://spd-prasdorf.de/spd/de/?section=blog&cmd=details&id=30&smallscreen=0&pdfview=1>